



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 57

Managua, 10 febrero 2020



Por: ***Inspector Raúl Sequeira***

Resultados del trabajo policial en todo el país

Entre el lunes 03 y el domingo 09 de febrero, la Policía Nacional detuvo a 43 delincuentes de alta peligrosidad, en los que se incluyen uno por asesinato, cuatro por homicidio, 24 por robo con intimidación; además en ese periodo se logró la desarticulación de una agrupación delincuencial.



Policía en Chinandega detiene a dos delincuentes de alta peligrosidad

En el departamento de Chinandega, específicamente en el reparto El Limonal, mediante un allanamiento la Policía Nacional logró la captura de Carlos Alfredo Herrera González, de 23 años, a quien se le encontró una bolsa color negra de gabacha, en la que contenía la cantidad de 47 bolsas plásticas transparente conteniendo marihuana, que dio un peso de 231. 8 gramos, durante el operativo también fue ocupada la cantidad de 3 mil 850 córdobas.



De igual manera, en el departamento de Chinandega, fue capturado Elvin Augusto Darse Espinoza, responsable de la comisión de varios delitos de robo con fuerza y hurto.



Reporte semanal de Tránsito

En el reporte semanal que brinda [la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional](#), se dio a conocer la ocurrencia de 595 accidentes de tránsito, mismos que dejaron un saldo fatal de 13 personas fallecidas y 44 lesionadas; conducir en estado de embriaguez continua siendo la principal causa de los decesos.



Realizan limpieza en Estación Policial El Rama

En la Delegación Policial de El Rama, Los Azulitos hicieron una pausa en la labor de brindar seguridad, para realizar limpieza en las instalaciones de esta estación y crear un mejor ambiente para las personas que los visitan.



Asimismo, se preparan condiciones para realizar el Relanzamiento de la Comisaría de la Mujer y la Niñez en esta delegación.

Asamblea Comunitaria en Tola

A fin de conocer demandas, sugerencias y denuncias que relacionadas a la labor policial, en la comunidad Sánchez Dos, municipio de Tola, perteneciente a Rivas, la Policía Nacional, realizó una Asamblea Comunitaria con 40 pobladores de esta localidad.



Oficiales reciben información de las Comisarías de la Mujer

El Jefe de la Delegación Policial de Nueva Guinea, Comisionado Mayor Denis Castro, reunió al Personal Policial que labora en el municipio de Nueva Guinea, Región Autónoma Costa Caribe Sur, para darles a conocer las acciones de trabajo que la Policía Nacional estará ejecutando con el Relanzamiento de las Comisarías de la Mujer.



Trabajo nocturno en El Rama

A través de requisas a personas en actitud sospechosa el grupo de los Dantos, del municipio de El Rama, Región Autónoma Costa Caribe Sur, previene la ocurrencia de delitos, manteniendo la seguridad y tranquilidad para las familias de esta localidad.



Charlas de Educación Vial a estudiantes de modalidad sabatina



Agentes de Tránsito del municipio de San Juan de Río Coco, Madriz, impartieron una charla de educación vial a estudiantes del turno sabatino, quienes el pasado sábado iniciaron con el año lectivo 2020.



Asisten a señora con problemas Cardíacos

En el municipio de La Conquista, departamento de Carazo, este Azulito acudió al auxilio de la señora Ramona Carmelia Chávez Vado, quien presentaba problemas cardíacos.



Conductores reciben capacitación

Con el objetivo de prevenir los accidentes de tránsito y sus fatales consecuencias, en el municipio de Villa Sandino, perteneciente a Chontales, conductores están siendo capacitados acerca de la Ley para Régimen de Circulación Vehicular e Infracciones de Tránsito (Ley 431).



PN brinda seguridad a productores de Muelle de los Bueyes

En la comarca Buenos Aires, municipio de Muelle de los Bueyes, Región Autónoma Costa Caribe Sur, los Centinelas de la Alegría del Pueblo, mantienen constante presencia en pro de la seguridad de los productores de esta zona del país.





Jefe de Seguridad Pública de Muelle de los Bueyes se reúne con comerciantes

Dueños de negocios del municipio de Muelle de los Bueyes, Región Autónoma Costa Caribe Sur, que requieren permiso policial para brindar sus servicios, recibieron las orientaciones del Jefe de Seguridad Pública, para renovar sus



permisos y los requisitos que deben cumplir .

Padres de familia conocen información del plan de Seguridad Escolar 2020

Padres de familia de la comunidad Carquita, departamento de Chontales, sostuvieron un encuentro con oficiales que realizan la misión constitucional de brindar seguridad en esta localidad, para conocer las acciones que la Institución está desarrollando como parte del plan de Seguridad Escolar 2020.



PN brinda seguridad durante Extreme Love 2020

En saludo al mes del amor y la amistad, la Policía Nacional, en el departamento de León, brindó seguridad al “Extreme Love 2020”, organizado por el Movimiento Deportivo Alexis Argüello.

Durante esta actividad los participantes realizaron diferentes pruebas físicas en una mañana de diversión.



Seguridad Escolar activa en Boaco

Los mimados de la Revolución continúan asistiendo en completa seguridad a recibir el pan del saber, en el departamento de Boaco, los Centinelas de Alegría del Pueblo, desde antes de la campanada que da inicio a las clases mantienen presencia cerca de los colegios, apoyando también en la regulación del tránsito.



Comisionado Mayor Mora pasa a retiro

En un momento muy emotivo, con mucha alegría y a la vez tristeza, compañeros de la Delegación Policial de Carazo, se despidieron del Comisionado Mayor Carlos Mora, quien fue jubilado por la Institución, luego de laborar por muchos años en pro de la seguridad de las familias nicaragüenses.



Policía Nacional custodia entrega de paquetes escolares

Los Centinelas de Alegría del Pueblo, en el municipio de La Libertad, departamento de Chontales, continúan en la labor de resguardar los paquetes escolares que son enviados por nuestro Buen Gobierno a niños, niñas y adolescentes que están asistiendo a clases.



Oficiales asisten a persona no vidente

Parte del trabajo que realiza la Policía Nacional consiste en prestar ayuda a las personas de la tercera edad o con discapacidades que se mueven por nuestras calles.



Presencia permanente en carreteras de Chinandega

De manera permanente los Azulitos se mantienen activados en las carreteras del departamento de Chinandega, realizando retenes y controles a conductores, para prevenir los accidentes de tránsito, de igual manera, se realizan requisas en busca de drogas, armas u otros ilícitos.





MADRIZ



**LA PAZ CENTRO
LEÓN**



RACCN





**9 MUNICIPIOS DE MASAYA
UNIERON SUS VOCES
PARA DECIR PAZ Y PORVENIR
NO A LAS DROGAS
SÍ A LA VIDA**





RÍO SAN JUAN



EL RAMA ZELAYA CENTRAL



Nuestro Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional está desarrollando el Plan “Mi vida sin Drogas; Paz y Porvenir”

Mientras más información tengamos, mayor será nuestra capacidad de ayudar a que nuestra juventud evite el consumo de drogas.



El consumo de drogas nos puede afectar a todos, niñas, niños, adolescentes, jóvenes, adultos y adultos mayores, sin distinción de sexo, color, raza y religión.

¡¡¡UNIDOS TODOS PREVENGAMOS EL CONSUMO!!!

¿Sabías qué?

El consumo de drogas se clasifica en diferentes niveles, que afectan el desarrollo del ser humano:



■ **Experimental:** Consumo esporádico, uso por exploración, curiosidad, búsqueda de identidad.



■ **Funcional:** La droga tiene un objetivo, sabes cuándo y cómo consumirla y no hay percepción del daño.



■ **Disfuncional:** Funciones psicológicas, sociales y personales deterioradas.



■ **Dependiente:** Poco control de consumo y no hay regla para conseguir la droga.

La Voz de Nuestros Fundadores

He llegado a 40 años en la Institución, cumpliendo con las misiones constitucionales de la Policía Nacional...

Comisionado Mayor
Cruz Alonso Sevilla Midence
Fundador PN



Centinelas VP